

RAFAEL PAZ CONCLUYE SU ETAPA EN EL CONEP PARA INCORPORARSE AL CONSEJO NACIONAL DE COMPETITIVIDAD

- Su salida se produce con motivo de su designación como director ejecutivo del Consejo Nacional de Competitividad, mediante el decreto 167-17 emitido por el presidente Danilo Medina.
- Se produce luego de casi 6 años en el desempeño de sus funciones, dirigiendo importantes procesos de transformación del gremio.

Santo Domingo, R.D., martes 16 de mayo de 2017.-El Consejo Nacional de la Empresa Privada (Conep), informa la salida formal de Rafael Paz Familia como Vicepresidente Ejecutivo del gremio, luego de que fuera designado como Director Ejecutivo del Consejo Nacional de Competitividad, mediante el decreto 167-17.

Paz Familia inició sus labores en el año 2012 como Director Ejecutivo, pasando luego a ser Vicepresidente Ejecutivo en julio de 2013. Desde su llegada impulsó importantes iniciativas a favor de la competitividad y el desarrollo de la República Dominicana. Como principal ejecutivo de la organización manejó el día a día de la institución en el ámbito administrativo, así como liderando los equipos técnicos de la misma, coordinando las representaciones ante los distintos consejos de los que forma parte el Conep, realizando actividades de vocería institucional, y coordinando las relaciones con los poderes públicos y las organizaciones de la sociedad.

El presidente del Conep, Pedro Brache, afirmó que "Rafael concluye sus funciones luego de casi seis años en la institución, trayectoria durante la cual formó parte de un amplio proceso de transformación, reforma y modernización del gremio, que ha logrado colocar al Conep a la vanguardia como asociación líder del sector empresarial. Le auguramos éxitos en el desempeño de sus nuevas funciones para lo cual cuenta con el respaldo total del gremio y el empresariado".

El gremio informó que esta posición se mantiene vacante hasta tanto sea designada una persona para sustituirlo, y aclara que continuará el desarrollo de sus labores con normalidad.

Se recuerda que Rafael Paz Familia fue designado como director ejecutivo del Consejo Nacional de Competitividad, en sustitución de Andrés van der Horst Álvarez, el pasado viernes 12 de mayo, mediante el decreto de referencia.

Rafael Paz Familia

Rafael Paz Familia es oriundo de Monte Plata, cuenta con una amplia formación en áreas como gobernanza y gerencia pública y empresarial, liderazgo y comunicación política, obteniendo sus títulos de altas casas de estudios a nivel nacional e internacional como UNIBE George Washington University, INCAE Business School y cursó en Barna Managment School. Además, es miembro del Alumni Global Shapers Community del Foro Económico Mundial.



Fue asesor de la Asamblea Nacional durante la Modificación Constitucional del año 2010, asesor del Senado de la República de 2009 a 2011, asesor en Asuntos Constitucionales y Legales de la Presidencia de la Cámara de Diputados y de la Oficina de Análisis, Seguimiento y Evaluación del Presupuesto durante el período 2010-2012. Fue el Primer Secretario de la Escuela Nacional de Formación Electoral y del Estado Civil (EFEC) de la Junta Central Electoral y abogado para Asuntos Públicos de la Dirección de Políticas Públicas de la Suprema Corte de Justicia en el 2006-2007. Desde 2007 es miembro del Claustro de Profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU).

Fue miembro del Consejo Nacional de Seguridad Social (CNSS), el Consejo de Directores del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (Fonper), Comisión Ejecutiva del Consejo Económico y Social (CES), Consejo del Centro de Exportación e Inversión de la República Dominicana (CEI-RD), la Comisión Nacional de Empleo del Ministerio de Trabajo, Coordinador del Comité de Transporte del Conep, Secretario del Consejo Económico Binacional Quisqueya, entre otros importantes órganos.

CONEP

El CONEP es la organización cúpula del sector empresarial de la República Dominicana. Como entidad sombrilla incorpora a las principales organizaciones empresariales sectoriales y a las empresas de mayor incidencia en la economía nacional.

Su principal propósito es liderar el fortalecimiento del sistema de libre empresa, participando activamente como agente de cambio y transformación, en la consolidación de la democracia y sus instituciones, para promover el desarrollo económico y social de la nación.

Para más información:

Rayvelis Roa

Directora de Comunicación y Promoción Correo: rroa@conep.org.do, rarredondo@conep.org.do

Teléfono: 809.472.7101, ext. 240/226